MARKO ANTONIO CORTÉS PRESIDENTE NACIONAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL.

ALEJANDRO MORENO
PRESIDENTE NACIONAL DEL
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

JESÚS ZAMBRANO
PRESIDENTE NACIONAL DEL
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA

PRESENTES

Tiempos extraordinarios requieren de medidas extraordinarias, así como de mujeres y hombres que sean capaces de interpretarlos y actuar en consecuencia.

Para cualquier persona que analice la vida pública con seriedad resulta innegable que México tiene importantes rezagos en áreas fundamentales. Resolver la pobreza, la desigualdad, la corrupción, la falta de acceso a la justicia, la inseguridad, la violencia contra las mujeres, las carencias educativas y sanitarias es inaplazable.

Basado en ese urgente reclamo social, el gobierno actual llegó al poder con una mayoría no vista en décadas.

Al llegar al poder, el Presidente optó no por servir, sino por acumular más poder. Se ha dedicado a destruir o cooptar órganos autónomos, tratando de eliminar cualquier contrapeso institucional o social que pueda cuestionar las decisiones que se toman desde Palacio Nacional.

Esto pone en riesgo a la democracia.

Como era de esperarse, la concentración de poder no ha llevado a las respuestas que la sociedad esperaba. Los indicadores en materia económica, de salud y de seguridad han empeorado de manera drástica.

La catástrofe que vive actualmente nuestro México no tiene referentes, al menos en la época moderna. Todo indica que la crisis va a profundizarse.



Es en ese contexto donde Sí por México hace su aparición. Se trata de la conjunción de mexicanas y mexicanos que no solamente estamos inconformes con lo que está pasando, sino que nos atrevemos a asumir nuestra responsabilidad y tomar un papel proactivo en la generación del cambio que México nos exige.

Convocamos a mujeres, hombres y organizaciones de la sociedad a sumarse a la agenda del Sí. Hasta ahora se han sumado más de 550 organizaciones y más de 50 mil personas.

También invitamos a los partidos políticos, que son los que, según nuestro marco legal, cuentan con la posibilidad de construir una representación política que convierta en leyes y partidas presupuestales las soluciones a los problemas que tenemos.

Tres Partidos nos han dicho que sí: PAN, PRI y PRD. Agradecemos su generosidad, pero queremos pedirles un esfuerzo superior: construir la unidad más amplia en torno a estos objetivos fundamentales y así evitar un escenario catastrófico en donde la dispersión del voto y la operación gubernamental permitan nuevamente el triunfo de la coalición que ha dicho no a estos temas vitales.

Entendemos perfectamente que caminar al lado de proyectos que históricamente han competido entre sí no es sencillo. Tenemos claro que explicar a la militancia el por qué marchar de la mano de quienes otrora eran sus adversarios es un esfuerzo mayúsculo. Pero también estamos convencidos que México lo merece.

Hoy requerimos la más amplia unidad para frenar el hundimiento del país.

Requerimos construir una nueva mayoría que impida que se destruya nuestra incipiente democracia y que permita consolidar las bases de un modelo político plural que sea capaz de enriquecerse a partir de la diferencia.

El futuro de la democracia está hoy - como nunca antes -en manos de la oposición. De su voluntad política y altura de miras depende construir una alianza que permita recuperar el equilibrio de poderes y que México siga siendo un país libre, con división de poderes y donde se respeten los derechos humanos.

Únanse. No abandonen su responsabilidad histórica en esta encrucijada para la vida nacional. Es la última llamada.

Las dificultades no son pocas, pero el país habrá de reconocérselos.

El llamado está en la mesa. Confiamos en que, con la misma generosidad que atendieron nuestro primer llamado, podremos construir juntos los acuerdos para instrumentar la siguiente fase en unidad. Con ello,

alcanzaremos una nueva mayoría en el 2021 que nos permita iniciar los pasos para el rescate y la recuperación nacional.

Hoy vivimos tiempos extraordinarios. Es la hora de decir Sí por México.

Atentamente:

SÍ POR MÉXICO- más de 50 mil ciudadanas y ciudadanos y más de 550 organizaciones.







Ccp: Comité Ejecutivo Nacional del PAN, PRI y PRD; Fracción legislativa del PAN, PRI y PRD en Cámara de Diputados y Senado de la República.

